
Greetings - Saludos 

Form

al 

Informa

l 
Hello 

Good 

morning Goo 

afternoon 

Good 

evening 

Hola 
Buenos 
días 
Buenas tardes 
Buenas noches 
(saludo) 

Hi- hey 
Morning 
What’s up? 

Hola – 
holi 
Buenas 
¿Qué onda? 

Thank you 
You’re welcome 

Gracia
s De 
nada 

Thanks Gracias 

Other expression / otras 
expresiones 

How are you? 
How’s it going? 
How about you? 
And you? 

¿Cómo estás? 
¿Cómo vas? 
¿Tú qué tal? 
¿Y tú? 

I’m fine 
I´m great 
I´m okay 
I’m so so 

Pretty good 

Estoy bien 
Estoy 
genial 
Estoy bien 

Estoy más o menos 
Muy bien 

Thank you 
(formal) You’re 
welcome 

Gracia
s De 
nada 

Thanks (informal) 
Sure 

Gracia
s 
Segur
o 

 

 

Farewells - despedidas 

Form

al 

Informa

l 
Good bye 
Good 
night 

Adiós 
Buenas noches – 
hasta mañana 

Bye 
Bye-
bye 
See 
you 
See you later 
See you 
tomorrow See 
you next week 

Adiós 
Adiós 
Nos vemos 
Nos vemos 
luego Nos veos 
mañana 

Nos vemos la siguiente 
semana 

Other expressons - Otras 
expresiones 

Have a good day 
Have a good night 
Have a good week 
Have a good 
weekend 

Ten un buen día. 
Ten una buena 
noche Ten una 
buena semana. 

Ten un buen din de 
semana. 

Take care 
Kisses 

Cuídate 
Besos 



Personal 

Information 
What’s your name? 

What’s your last name? 

What’s your cell phone 

number? 
How do you spell…? 

Where are you from? 

¿Cómo te llamas? 
¿Cómo te apellidas? 
¿Cuál es tu número 
de celular? 
¿cómo deletreas…? 

¿De dónde eres? 

My name is… 

My last name is… 
I’m …. 

My number is… 

I’m from…. 

Mi nombre es… 

Mi apellido es… 

Soy…. Estoy… 

Mi número es… 

Soy de…. 

Other expressions 

What do you want to be 
in the future? 

What´s your job? 
Where do you work? 

¿Qué quieres ser en el 
futuro? 

¿De qué trabajas? 
¿En dónde trabajas? 

I want to be 
a/an…. I work as 
a/an… 

I work in a/ an… 

Yo quiero 

ser…. Yo 

trabajo de…. Yo 

trabajo en… 



 

 Cuando conocemos a una persona tenemos etiquetas que seguir para poder
 
 
 

Work – trabajo Job – empleo 

 Significa trabajar, es un sustantivo 
incontable por lo que no hay plural. 
WORKS es incorrecto como 
sustantivo. 

 Puede funcionar como 

verbo o sustantivo. 

 Significa trabajo (en el sentido 
de empleo o puesto de 
trabajo remunerado. 

 Es un sustantivo contable, es decir 

que lo podemos usar en plural. 

I have a lot of work 
today. Tengo mucho 
trabajo hoy. 

 

Martha works from 7am to 3 pm. 

Martha trabaja de 7am a 3 pm. 

I have a job in a restaurant. 
Tengo empleo en un 
restaurante. 

 

I have 2 jobs to pay for my school. 

Tengo 2 empleos para pagar la 

escuela. 
 
 

Jobs or accupations Empleos u ocupaciones 

Doctor 
Nurse 
Teacher 
Architect 
Psychologi
st 
Accountant 
Pilot 
Flight attendant 
Police officer 
Chef 
Waiter 
Construction worker 
Secretary 

Athlete 
Civil engineer 

Medico 
Enfermero 
Maestro 
Artitecto 
Psicologo 
Contador 
Piloto 
Sobre 
cargo 
Oficial de policía 
Chef 
Mesero 
Albañil 
Secretaria 
Atleta 
Ingeniero 
civil 

 Recuerden que en inglés no hay 

género femenino ni masculino, 

todo es neutral. 
 
 

A. Answer the following questions with your personal 

informations. Contesta las siguientes preguntas con tu 

propia información. 
 
 

1. What do you want to be in the 

future Architect 

2. What´s your job? 
counter clerk 

3. Where do you work? In a cyber 

Jobs 



 

 

I AM  YO SOY   YO ESTOY 

YOU ARE  TU ERES   TU ESTAS 

HE IS Este es el 

grupo de 

las 3ras 

personas 

singular. 

EL ES   EL ESTA 

SHE IS ELLA ES   ELLA ESTA 

IT IS ESO ES   ESO ESTA 

WE ARE  NOSOTRO

S 

SOMOS   NOSOTRO

S 

ESTAMMOS 

THEY ARE  ELLOS SON   ELLOS ESTAN 
 
 

 recordemos la table del verbo y la forma de contraer…





I AM  I’m Pronun
- 
ciación 

aim 

YOU ARE You’re yuour 

HE IS He’s Jis 

SHE IS She’s Shis 

IT IS It’s Its 

WE ARE We’re Wier 

THEY ARE They’re deir 



 Ahora les presentaré las restantes formas del verbo y las 

terceras personas.
 

Positive statements Oraciones positivas Negative statements Oraciones negativas 

- He’s Batman. 
- She’s Wonder Woman. 
- It’s a big house. 
- They’re famous. 

- Él es Batman. 
- Ella es la 
mujer 
maravilla. 

- Es una casa grande. 
-Ellos son famosos. 

- He´s not bad. 
-She’s not weak. 
- It’s not ugly. 
- they’re not singers. 

- Él no es malo. 
- Ella no es débil. 
- No es fea. 
- Ellos no son cantantes. 

Verb BE 



 Las preguntas de “si y no” se forman utilizando el Auxiliar “BE” y las respuestas cortas 

también
 

Yes - no-Questions and short 
answers 

1. Is he 
strong? 
Yes, he is. 
No, he’s not. 

2. Is she 
beautiful? 
Yes, she is. 
No, she’s not 

3. Are they movie actors? 
Yes, they are. 
No, they’re not. 

¿Es él 
fuerte? Si lo 
es 

No lo es 

¿Es ella 
bonita? Si lo 
es. 

No lo es. 

¿Son ellos actores 
de películas? 

Si lo son 

No lo son. 

A. Noten que en NEGATIVO siempre se hace una contracción y agregamos NOT, mientras que en 
positivo no se contrae nada. 

B. En las respuestas de español podemos evitar poner el pronombre y usas “LO” en inglés es 

necesario agregarlo. 

 
 

B. Complete the following exercise. Completa el siguiente ejercicio. 
 
 

1.   A: is he your 
brother? 
B: No, he `s not. He 
 is my friend. 

2.   A: is she sick? 
B: Yes, she is    
. she sick. 

3.   A: is it raining 
outside? 
B: Yes. It  is 
raining outside. 

4.   A: is Karen your sister? 
B: Yes, she  is .  is my 
oldest sister. 
A: is she in our English 
class? B: no, she `s not. 

5.   A: hello Susy. are your 
parents Brazilian? 
B: yes you are. They are from 
Santa Catarina. 

A: are they workers here? 

B: no they`re not. They are  

studying their masters. 

 


